

Les fêtes n'ont pas encore commencé que la gueule de bois est déjà là... Les Gilets Jaunes après les « largesses » gouvernementales sont priés de décamper des ronds-points par un ministre de l'Intérieur, Christophe Castaner, qui n'est jamais en retard d'une provocation, ni d'une déclaration absurde... Même ses propres troupes se mettent en grève, les « flics » en ayant marre des promesses non tenues sur les millions d'heures supplémentaires qui seraient en attente de paiement ou de régularisations. Ces mêmes « flics » qui dénoncent des conditions salariales déplorables au vu des services exigés par l'État. A quand des Gilets Bleus sur les Ronds-points avec leurs collègues en Jaune ? Dans le même temps, Vinci autoroutes, n'est jamais non plus à l'abri d'une décision à contre-courant. L'entreprise engrange des milliards de bénéfices grâce aux automobilistes qui prennent l'autoroute alors qu'elle est toujours bloquée aux heures de pointe. Ils paient pour un service qui n'est jamais rendu de manière satisfaisante... Mais cela n'a pas empêché les dirigeants de Vinci Autoroutes d'annoncer qu'ils allaient réclamer aux automobilistes, les passages non payés aux péages lorsqu'ils étaient occupés par les Gilets Jaunes... Ou comment attiser un peu plus la colère sociale... Après, il y a le couple Édouard/Manu... Le président annonce une chose, le premier ministre en dit une autre et inversement. Personne ne comprend plus comment les « largesses » sur le SMIC ou la CSG seront financées et appliquées et à qui... Mais Gilles Le Gendre, le patron des députés godillots de la LREM a l'explication : « Nous avons été trop intelligents et trop techniques ». Ah ben oui, c'est sûr ! Les Français (surtout les Gilets Jaunes) sont tellement bêtes qu'ils n'ont pas compris que le président jupitérien était entouré de demi-dieux... Il en va ainsi dans la République en Marche, « on avance, on avance, on avance, c'est une évidence, on a pas assez d'essence pour faire la route dans l'autre sens... Tu vois pas ce qu'on dépense (500 000 euros rien que pour la nouvelle porcelaine de l'Élysées par Brigitte Macron)... Faut pas qu'on réfléchisse ni qu'on pense... Le soir avec les petits frères (en Gilets Jaunes), on parlait (aux ronds points), on voulait tout le monde refaire, on chantait... ». Jamais sans doute le texte d'Alain Souchon n'a été autant d'actualité...

**Raymond Aquila**

**Partager :**